



## 車椅子を寄贈！

### 大崎町電友会

8月3日（水）、大崎町電友会（柳別府正会長）から車椅子の寄贈があり、贈呈式を行いました。

大崎町電友会から車椅子が寄贈されるのは2台目で、柳別府会長から「地域福祉の増進のために有効に活用してください」と教育長に手渡されました。

副町長が「今回、寄贈していただきました車椅子は、住民の皆様に喜んでいただけるよう大切に使用させていただきます。」と感謝の言葉を述べました。

寄贈いただいた車椅子は、中央公民館に配置し、地域の高齢者や身体の不自由な方にご利用いただく予定です。



▲車椅子贈呈式 寄贈 大崎町電友会



## 地域を綺麗に！

### 久徳建設並びに久栄会

7月31日（日）、町内の保育所や老人福祉施設8か所を久徳建設（代表取締役久徳博文さん）と久栄会（会長福添春美さん）が合同でボランティア作業を行っていただきました。

久徳建設とその協力会社40社で構成される久栄会は、地域貢献活動の一環として毎年、ボランティア作業に取り組まれています。

今回参加くださった80人の会員は、枝打ちや、芝刈り、側溝清掃などの作業を行っていただきました。



▲とてもきれいに清掃された園庭



## 串良商業高等学校生

### 役場のしごとを体験！

7月5日（火）から4日間、県立串良商業高等学校の3名の生徒が役場において、職場体験学習を行いました。

3人は、役場のしくみや業務について説明を受け、窓口での接客や書類の整理などを体験しました。

また、『広報のしごと』としてPRマップの制作を依頼したところ、生徒たちは、町内の神社をテーマに、写真撮影や取材を行い、ポスターにまとめました。制作したPRマップは、役場ロビーにて展示してありますのでご覧ください。



▲制作したPRマップをもとに発表してくれました。